

Schützenverein Mühlheim 01. Mai 2025

2. Rundenwettkampf KK

Beim zweiten Rundenwettkampf der Regiolyga Schwarzwald-Hohenzollern, hatte unsere KK-Mannschaft, vergangenen Freitag die Gäste aus Böttingen empfangen. Leider konnten wir das hohe Ergebnis vom ersten Wettkampf nicht bestätigen. Dennoch reichte es zu einem überlegenen 787:748 Ringen Heimsieg.

Stärkster Schütze war in diesem Wettkampf Klaus Storz. Er hatte aber in der Stehend-Disziplin einen sehr schlechten Schuss. Sonst wäre sein gutes Ergebnis noch wesentlich besser ausgefallen.



Beim Kniendschiessen; Benjamin Kirmaier, Klaus Storz und Edwin Frey

In der Tabelle ist aber weiterhin Harald Müller bester Mühlheimer Schütze. Wie auch bei den anderen Schützen waren eindeutig die stehende Disziplin schlecht. Martin Maier hatte, nach seinem Wechsel der Waffe, noch Eingewöhnungsprobleme. Diese werden sich im nächsten Wettkampf sicher gelegt haben. Dafür trainieren wir eifrig jeden Freitag ab 19 Uhr im Schützenhaus. Die Einzelergebnisse des Wettkampfs waren wie folgt:

Name	1	2	3	Gesamt
Edwin Frey	91	94	74	259
Norbert Kappeler	85	93	67	245
Martin Maier	84	93	73	250
Harald Müller	94	92	76	262

Klaus Storz 87 96 83 266

Die Tabelle war bei Redaktionsschluss leider noch nicht vollständig, Sie kann im Internet unter <https://rwk.region-swhz.de/> aber eingesehen werden.